



À Saint-Etienne : une société d'investissement solidaire au service du développement durable

Face à la fermeture progressive des commerces de proximité dans le quartier du Crêt de Roch à Saint-Étienne, et en parallèle des besoins en locaux de porteurs d'initiatives alternatives, l'association "Rues du développement durable" a créé en octobre 2010 une société par actions simplifiée : Crêt de liens. Via la collecte de l'investissement des particuliers, elle vise l'acquisition de rez-de-chaussées vacants dans ce quartier en géographie prioritaire. L'engagement dans la société d'investissement solidaire se fait pour une durée minimale de 5 ans avec une valeur nominale de l'action à 50 euros. Les locaux acquis sont ensuite loués,

selon le principe de l'occupation partagée, à des personnes aux projets s'inscrivant dans une démarche de développement durable et d'économie solidaire. Le but recherché est le renforcement de l'entraide et des synergies grâce au partage du temps, de la surface et des coûts. La toute jeune société foncière a acquis à l'automne un local vacant depuis 15 ans qui va être loué, après travaux, à l'association "Naturellement parent". Un (ou plusieurs) autre(s) locataire(s) est recherché.

●●● *Contact : Carole Timstit, présidente de Crêt de Liens, 04 77 41 74 93*

●●● *Plus d'infos : www.ruesdudeveloppementdurable.fr*